



三重なす塔



令和6年が始まりました。



新年明けましておめでとうございます。2024年、令和6年がスタートしました。今年もよろしくお祈りします。お正月には能登半島を震源とする大きな地震がありました。みなさんは大丈夫ですか。多くの被害が出たことに心が痛みます。今私たちにできることを考えながら、毎日毎日を大切にすごしたいですね。

始業式では校長先生が

1月1日に能登半島で起こった大震災には本当に驚きました。被災された方々へは心からのお見舞いの気持ちでいっぱいです。13年前のうさぎ年に東日本大震災が起きました。その時に聞いた卒業式の答辞『宮城県気仙沼市立階上(はしかみ)中学校の梶原裕太君の答辞』を読み上げました。その中で梶尾君の言葉の、「『当たり前』に思える日々や友達が、いかに貴重なものかを考え、いとおしんで過ごしてください。」にふれ、学校があること、そこに仲間や先生がいること、授業が受けられること、こんな当たり前のことがどれほどかけがえのない尊いことか、梶原君の語る「仲間と共有した宝物の時」とは、平凡な当たり前の今日、この1日のことです。たった47日間しかない3学期ですが、3学期は別れの学期でもあります。今日この1日は、かけがえのない1日であること。そして周りの仲間に思いやりの心をもって接し、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

と、話されました。

また、能登半島を震源とする今回の地震の被災地へ何かできることはないかと考えた文化奉仕委員会は 2月5日

(月)~16日(金)の期間、学校で『能登半島地震アルミ缶回収』を行います。全校の生徒へ呼びかけ、アルミ缶を集め、それを換金し被災地へ送りたいという活動です。ぜひ、村民の皆様にもご協力いただければうれしいです。この期間に学校にアルミ缶を持ってきていただければ受け取りますので、よろしくお願いします。

青木中学校 PTA でも、今回の被災地支援として、2月2日に行われる今年度最後の地域参観日において、『能登半島地震募金』を行います。2月2日の午後の参観日の時に昇降口に役員が立ち呼びかけますのでぜひご協力ください。なお、2月2日の参観日は 1年生は理科の授業(理科室)、2年生は体育の授業(体育館)、3年生は音楽の授業(多目的ホール)を公開致します。ぜひ、足を運んでいただき、生徒達の様子を見ていただきたいと思います。合わせてよろしくお祈り致します。

能登半島地震アルミ缶回収を行います

2月5日(月)~2月16日(金)

場所 昇降口付近

寄付先 青木村社会協議会

回収するアルミ缶について。
アルミ缶は洗って潰して持ってきて下さい。
個数制限はありません。

テスト期間中は委員が立っていませんが、
専用の袋を置いておくのでそこに入れて下さい

よほど
大切にします



青木中学校 文化奉仕委員会

学校では3学期がはじまりました。3学期は1年の締めくくりの学期です。3学期はよく次にスタートを切るための準備の学期と言われます。1年生は先輩になる準備を、2年生は青木中学校を引っぱっていくための準備を、そして3年生は自分の希望進路に向けた準備をしながら、1日1日を大切に過ごしています。

【始業式での生徒の作文発表一部抜粋】

僕が3学期に頑張りたいことは3つあります。

1つ目は勉強です。全体平均以上を目指したいです。そのために特に英語と社会の勉強を頑張りたいです。2つ目に頑張りたいことは中学校説明会です。どうして中学校説明会を頑張りたいのかというと、今の6年生に中学校のことをよく知ってもらいたいからです。どうしてよく知ってもらいたいのかというと、自分は、中学校にきて、新しい環境であせってしまった経験があったので、6年生にはよく知ってもらいたいです。自分は一日の流れを説明するので、小学校との動きの違いをわかりやすく説明したいです。3つ目は学校生活です。僕は2学期、毎日朝読書の時間に登校してしまっていたので、おくれないようにしたいと思います。そして、忘れ物もなくしたいです。そのために準備をちゃんとしたいと思います。どうして、準備をちゃんとしたいのかというと、学校に遅れるのも朝僕の準備がおそいからであるため、準備を事前に行えば遅れることがないと感じたからです。学校に遅れないようにする、他にも、忘れ物も多かったため、忘れ物をしないようにするために、準備が大切だと感じました。なので準備をちゃんと学校に遅れるのも忘れ物もなくなりたいです。



さて、1月は廊下には書初めがはられ、1年生が小学6年生を迎える準備をし体験入学の時には堂々と先輩らしく中学校生活の説明をしました。2年生は生徒会の活動を本格的に始め、3年生は美術の時間に卒業制作に取り組み、受験も始まりました。



校内書き初め展

生徒のみなさんのカッコイイ字と、その言葉を選んで書いた理由がステキです。

小6と1年との合同授業の様子(ボッチャ)



小6への中学校説明会



第1回生徒集会

第1回生徒会



冬休みに行われたアンサンブルコンテスト地区大会で素晴らしい演奏をし、見事東信大会に出場の吹奏楽部



このバスクラリネットは本校の学校歯科医だった故宮原信之様より寄贈された楽器です。素晴らしい音色でした。

☆戦争体験を伝承☆【長野大学の学生さん(山浦ゼミ)の出前授業】
昔起きた戦争はもう語り継ぐことしかできないけど、今起きている戦争や争いは止められるものだと思うし、いちばん大切なのはこういった歴史を繰り返さないことなので、誰かが始めなきゃいけないものだと思うので、その誰かが発信した話や映像は大切にしていかなければならないものだと思います【生徒の感想より】



保護者・生徒の皆様

2学期末に行った学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。アンケートの結果をまとめ学年PTAにおいて配布し、本校HPにも載せます。是非ご覧ください。アンケート結果及び、いただいたご意見を参考に、今後も生徒たちが安心して通える学校を目指し、普段の声がけや生徒たちとの会話を大切にしていきたいと思っております。今後ともよろしく願い致します。

〔青木中学校ホームページ <http://www.aoki-aoki-i.ed.jp>〕

◆◆ 2月の予定 ◆◆

1日(木)公立前期選抜 2日(金)地域参観日 学年PTA PTA総委員会 5日(月)3年総合テスト6 小6への校長講話 13日(火)14日(水)1,2年3学期期末テスト 20日(火)道徳研究授業